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令和元年 7月 16日 

 

第 2 回 常 任 委 員 会 報 告 

日時：令和元年 6月 22日 

場所：1 階ＰＴＡ会議室 

時間：1 0： 3 0～ 1 1： 0 0 

《会長挨拶》 

おはようございます。期末試験も終わり、3 年生はいよいよ最後の大会やコンクールに臨みます。ＰＴＡ

として出来ることがあればサポートしていきたいと思います。 

又、2学期は行事も多く、会員の皆様にご協力をお願いすることとなりますが、よろしくお願い致します。 

《校長先生挨拶》 

おはようございます。修学旅行や林間学校、アジアフェンシングの観戦など各学年で学校の外に出て学

習する機会がありましたが、どの学年もとても明るく元気で、特に宿泊を伴う 2年生、3年生は日増しにど

んどん良くなっていきました。その様子を目の当たりにし、本当にいい旅行だったと思っています。 

それから、近々に起きた「良い話」と「悪い話」を教頭よりご紹介させていただきます。また、これか

らも何かお気づきの点がありましたら、情報を寄せていただければと思います。よろしくお願いします。 

 

議事 

１．報告事項 

《学校より》 

おはようございます。学校というのは大人になるための勉強をする場所だと考えています。最近

報告のあった、大人であると認められる行為と、まだ途中であると思われる行為をご紹介します。 

1つ目は、1年生の女子生徒 2名が下校中に近隣のご高齢の男性を助けたということがありまし

た。下校中に近くを歩いていたご高齢の男性が倒れてしまったのですが、女子生徒はすぐに駆け寄

って声をかけ、その男性のご自宅までお送りし、ご家族の方が帰宅されるまで付き添ったとのこと

でした。ご家族の方が感謝して、その後お礼の電話を学校にくださいました。そのことを昨日体育

館の集会で紹介しました。 

そして 2つ目は、男子生徒 10名程度が下校時に 6号線沿いの整備されていない森の中を通り、隣

接する民家の敷地に入ってしまったということがありました。そのお宅の方が庭に大勢の生徒が突

然入ってきたため驚かれ、生徒に声をかけたところ、皆何も言わずに駆けて行ってしまったそうで

す。通学路以外を通ることは様々なリスクもあることなので、今後気を付けるよう十分に指導して

いきたいと考えています。 

 

 

 

 



《各委員会より活動報告》 

本部役員会 

4/25 「ＰＴＡバレーボールチームへのお誘い」 印刷・配布 

4/27 学校へ本年度分の教育助成金支払い 

5/ 7 ＰＴＡバレーボール発足式出席 

5/11 我Ｐ連定期総会出席 

5/13 「総会だより」 印刷・配布 

5/15 

 

ＰＴＡ定期預金の手続き 

ＰＴＡ団体総合補償制度保険料振込及び申込 

5/25 根戸小・並木小学校運動会出席 

5/29 「インフォメーション」発行 

6/17 「くっく販売のご案内」 印刷・配布 

6/22 第 2回役員会及び第 2回常任委員会出席 

  

学年委員会 

【１年】 

4/28 学年委員会（保護者親睦会打ち合わせ、共育委員会担当者と日程相談） 

5/ 7 保護者親睦会打ち合わせ 

5/ 9 「保護者親睦会のお知らせ」 印刷・配布 

6/ 6 １学年保護者親睦会開催 

6/22 第 2回常任委員会出席 

【２年】 

5/12 学年委員会（保護者親睦会打ち合わせ） 

6/11 「保護者親睦会のお知らせ」 印刷・配布 

6/22 第 2回常任委員会出席 

【３年】 

6/ 7 第 1回進路説明会において予算案の承認 

6/10 「保護者親睦会のお知らせ」 印刷・配布 

6/22 第 2回常任委員会出席 

  

共育委員会 

5/ 5 フルーツカッティング作業内容打ち合わせ（2年） 

5/ 9 「給食試食会お知らせ」 印刷・配布 

5/17 給食試食会 申込書回収、集計など 

6/ 6 給食試食会開催 

第 2回全体会開催 

6/22 第 2回常任委員会出席 

  

 

 

 

 

 



広報委員会 

4/27 ＰＴＡ役員写真撮影（144号） 

5/14 教頭先生と打ち合わせ(145号) 

5/19 マエダ印刷と打ち合わせ（144号、145号） 

6/ 6 給食試食会取材(144号) 

6/17 印刷会社に入稿(144号) 

6/22 第 2回常任委員会出席 

  

地区委員会 

5/上旬 自治会長・子ども１１０番宅へ挨拶 

5/18 第 2回全体会、少年指導員さんとの顔合わせと講演会打ち合わせ 

5/下旬 「講演会のご案内」 印刷・配布 

6/上旬 

6/22 

「パトロールのお願い」 印刷・配布 

第 2回常任委員会出席 

  

役員選考委員会 

6/ 4 第 2回全体会 

6/22 第 2回常任委員会出席 

 

２．審議事項 

今年度の各校の我Ｐ連負担金が発表され、本校は今年度人数が増えたため 35,075円となることがわかりま

した。この結果、当初の予算 35,000円に対し、75円の超過が発生しました。このため、予備費から 75円を

支出することに対し、審議を行いました。 

※拍手をもって承認されました。 

 

３．連絡事項 

①ＰＴＡバレーボールについて 

5/7（火）に発足式を行い、メンバーが少ないながら活動を開始しました。現在夏の大会に向けてチーム作

りをしています。今後の大会出場予定は、7/28（日）市内大会・8/18（日）我Ｐ連大会です。7月の市内大会

には校長先生も参加予定です。お時間のある方、ぜひ応援に来てください。2学期以降もメンバーを随時募集

していますのでよろしくお願いします。 

 

②体育祭の協力依頼について 

今年は体育祭が 9/14に開催されます。今年も駐輪場の見守りなど保護者のご協力をお願いしたいと考えて

います。今年は、Webアンケートを活用し、ボランティアの募集を行う予定です。 

 

③バザーについて 

今年も 10/25の文化学習発表会の日に合わせＰＴＡバザーを予定しています。バザーのお手伝いについて

も Webアンケートを活用する予定です。収益金は、全額学校に寄付します。ご協力をお願いします。 

 

④くっくグッズについて 

6/17に「久寺家中学校公認キャラクターグッズ注文申込のお知らせ」を配布しました。6/24、7時 30分～

8時まで生徒昇降口にて受注販売する予定です。 



 

《その他》 

（副会長より）会員向け文書の原稿確認依頼を、メールでご依頼いただいていますが、もし本部からすぐに

返信が来ない場合は、本部に届いていない可能性がありますので、副会長、江藤までお電話にてご確認をお

願いします。 

 

 

 

 

 

☆ 次回の常任委員会の予定 ☆ 

第 3回常任委員会  9/21(土)10時 30分より 1階ＰＴＡ会議室にて 


